
https://youtu.be/OHbgibG_ySo

Qu’en pensez-vous ?
On progresse, non ?

Merci Didier (Maïsto), de rendre ça possible : c’est bon pour l’intérêt général, ça pacifiera la société, de
rendre ainsi possibles de vrais débats sur ce qui compte le plus pour la Cité. Merci pour cette incroyable
prise de risque personnel que tu assumes pour que le peuple soit mieux représenté. C’est historique,
je pense. 

Étienne.


